



Tief erschüttert geben wir Nachricht, daß es dem Allmächtigen gefallen hat, unseren hochverehrten, unvergeßlichen Chef, den Herrn

Dr. Hermann Pfaff,

k. k. Sektionschef und Präsidenten des k. k. evangelischen Oberkirchenrates, Mitglied des Herrenhauses,
Ritter des Ordens der eisernen Krone III. Klasse etc. etc.,

im 56. Lebensjahre, nach dreiundzwanzigjährigem hingebungsvollem Wirken in der obersten evangelischen Kirchenbehörde, die er seit zwei Jahren segensreich geleitet hat, am Charfreitag den 14. d. M., mittags, zu Karlsbad plötzlich aus diesem Leben abzuernfen.

Seine irdische Hülle wird Dienstag den 18. d. M., nachmittags 3 Uhr, im Hause seines Gutes Brnian bei Cheresienstadt eingeseget und um 5 Uhr im Familiengrabe zu Leitmeritz zur ewigen Ruhe beigelegt werden.

Wien, am 15. April 1911.

Der k. k. evangelische Oberkirchenrat
Augsb. und Helv. Bekenntnisses.